



## Toma de protesta del Capítulo Estudiantil de Licenciatura del Tecnológico Nacional de México, Instituto Tecnológico de Tijuana ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)

El pasado 27 de marzo de 2024, se celebró la toma de protesta del Capítulo Estudiantil del Instituto Tecnológico de Tijuana ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG). El evento, que se llevó a cabo de manera híbrida, comenzó a las 2:00 pm, hora de Tijuana.

La ceremonia fue inaugurada por la Maestra de Ceremonias, Christina Garrido Carrión (presidenta saliente), quien también se encargó de presentar al presídium. Entre las autoridades presentes se encontraban el Dr. Ricardo Ortiz Hermosillo, presidente de la SMIG, y la M.I. Yoleida Suárez Arellano, vocal y coordinadora de los capítulos estudiantiles de la SMIG, quienes participaron desde la Ciudad de México vía Zoom. También estuvieron presentes el Ing. Alejandro Politrón Contreras, coordinador de Ingeniería Civil; el Ing. Jorge Alberto Muñoz Escudero, tutor del Capítulo Estudiantil y presidente del CICTAC; el M.I. Freddy Sánchez Leal, conferencista magistral; Arlim Danitza López Torres, presidente del Capítulo Estudiantil; y el M.I. Ismael Martínez Gómez, vicepresidente de la SMIG Delegación Baja California.

El Dr. Ricardo Ortiz Hermosillo dio las palabras de bienvenida en nombre de la SMIG, destacando la importancia del nuevo capítulo y el compromiso de los estudiantes con la ingeniería geotécnica.

A continuación, se presentó la semblanza del M.I. Freddy Sánchez Leal, quien luego impartió una conferencia titulada **“La mecánica de suelos no saturados, aplicada a los problemas geotécnicos de Tijuana”**. La ponencia fue muy bien recibida y suscitó un gran interés entre los asistentes.

La toma de protesta de la nueva mesa directiva del Capítulo Estudiantil se llevó a cabo a las 4:30 pm. El M.I. Ismael Martínez Gómez condujo la ceremonia, en la cual los nuevos miembros, incluyendo a Arlim Danitza López Torres como presidente, Denise Alejandra Díaz Orozco como vicepresidenta, Abril Solís Robledo como tesorera y Verónica Audelina Soto Juárez como secretaria, juraron cumplir y hacer cumplir los estatutos de la SMIG. Este acto oficializó la conformación del capítulo estudiantil, marcando el inicio de un nuevo ciclo de trabajo y compromiso.

Posteriormente, se presentó el informe de la presidenta saliente Christina Garrido Carrión, seguido del discurso y presentación del plan de trabajo del CE por parte de Arlim Danitza López Torres, la nueva presidenta del capítulo.

El evento concluyó con palabras de las autoridades de la institución, incluyendo al Ing. Alejandro Politrón Contreras y al Ing. Jorge Alberto Muñoz Escudero, tutor del CE.

**M.I. Yoleida Suárez Arellano**  
**Vocal y coordinadora de los Capítulos Estudiantiles**  
**Mesa Directiva SMIG 2023-2024**



Conferencia Magistral impartida por M.I. Freddy Sánchez Leal



Toma de protesta del Capítulo Estudiantil presidida por M.I. Ismael Martínez Gómez, vicepresidente de la SMIG Delegación Baja California.



Asistentes a la toma de protesta del Capítulo Estudiantil del Instituto Tecnológico de Tijuana ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)